

平成21年度 ひたちエネルギー探検少年団

第13回活動状況

1月9日(土), 9時~12時, 東海村にある原子力施設を見学しました。

原子力科学館では, 連鎖反応ドミノ, 鉄球加速レースなどをゲームのように楽しみました。身の回りの放射線を測定したり, X線で荷物の中身を見るなどして, 少しだけ放射線について分かりました。

原電の東海テラパークでは, 東海村の様子, 東海発電所の概要, 電気を起こすしくみ, 放射線, などいろいろなことについて, お話やパンフレット, ビデオ, 実験によって教えてもらいました。

原子力研究開発機構のアトムワールドでは, 始めに原子力に関するクイズを出され, その答えをみつけるために展示館のなかを調べ歩きました。ウラン鉱石, 燃料サイクル, などについてお母さんや指導員と一緒に正解を見つけ, 終わりにご褒美をもらいました。また, 工作教室で, お正月のおモチヤの“でんでん太鼓”を作りました。



原子力科学館 核分裂の
を見立てたドミノ倒
大)の前で記念写真。

原電のテラパーク 入口に
展示されているタービン(実物
でん太鼓”を作りました。

原子力研究開発機構のアトム連鎖反応
工作教室で“でんしを楽しみました。

原

出席: 団員 3 名、同伴家族 3 名、指導員 2 名